



Isabel Mª Soler Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Águilas, eleva al Pleno ordinario del mes de enero la siguiente Pregunta:

Venimos observando desde hace un mes y medio aproximadamente que se han colocado unas vallas en la acera de la Calle Iberia, a la altura del Restaurante Tiburón, protegiendo lo que parece ser una pequeña obra en un poste.

Esas vallas además cortan el paso de los peatones que van por la acera por lo que deben bajarse a la calzada para poder sortear el obstáculo, lo que ocasiona una gran molestia, sobre todo, para personas que van en silla de ruedas o que portan carritos de bebé.

Por todo ello, elevamos al Pleno la siguiente Pregunta:

¿A qué se debe esta colocación de vallado y por qué se está demorando tanto la reparación de lo que origina su colocación?

En Águilas, 24 de enero de 2019.

Fdo.: Isabel M^a Soler Hernández. Portavoz G.M. Popular. SRA. ALCALDESA PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.